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ACTA DE LA 20ª SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER 

EN INGENIERÍA DE MINAS DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE 

BELMEZ, CELEBRADA EL DÍA 03/11/2021, A LAS 12:00 HORAS. 

  
 

 

 

ASISTENTES: 

PRESIDENTE: José María Fernández Rodríguez. 

SECRETARIO: Manuel López Sánchez. 

MIEMBROS: Enrique Fernández Ledesma, Enrique Cano Jódar, José Ramón Jiménez Romero, Francisca 

Daza Sánchez y Jorge Ruiz Calviño. 

Invitado: Jesús Gutiérrez-Ravé Caballero 

Justifica su ausencia: Francisco Javier Jiménez Romero y Francisco Ramón Lara 

*** 

 

 

PUNTO 1º.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

Se aprueba por unanimidad el acta correspondiente a la sesión anterior. 

 

PUNTO 2º.- INFORME DEL DIRECTOR. 

El Sr. Presidente informa que el pasado dieciséis de septiembre se reunieron en Córdoba los 

Vicerrectores responsables de las tres universidades en las que se imparte el Máster y los directores de las 

tres sedes. En dicha reunión se acordó remitir para su aprobación en la Comisión Académica 

Interuniversitaria del Máster los Protocolos para el Seguimiento de la Docencia Presencial y la Preparación 

y Realización de Exámenes. 

 

Se informa que el número de nuevas matrículas realizadas en primero asciende a seis, quedando dos 

que se formalizarán en breve, con lo que el número total de nuevas matrículas de primero, en el presente 

curso académico ascenderá a ocho. 

 

 

 

PUNTO 3º.- SOLICITUDES DE ALUMNOS.  

 Estudiadas las solicitudes presentadas por los alumnos Angelica Lozano Lunar, Neco Garcia 

Quintanilla y Rut Zabala Vega y los documentos aportados se acuerda concederles Matricula a Tiempo 

Parcial. 

 

 

PUNTO 4º.- ASUNTOS URGENTES Y DE TRÁMITE. 

 No hay asuntos que tratar. 

  

 

PUNTO 5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 No se realizan ruegos ni preguntas. 
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No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:50 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Y para que así conste se expide la presente acta, de la que yo, como secretario doy fe con el visto 

bueno del Sr. presidente de la Comisión. 

 

   

           Vº Bº 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO   

    

 

 

 

 

 

 

 

 José María Fernández Rodríguez            Manuel López Sánchez 
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